

Harz schnell überquert

BÜCKEBURG. Bei perfektem Laufwetter hat Angelika Körber vom VfL Bückeberg an der traditionellen 43. Harzquerung zwischen Wernigerode und Nordhausen teilgenommen. Start für die 53 Kilometer lange Strecke war in Wernigerode. Ziel war der Sportplatz in Nordhausen.

Die Strecke verlief komplett über den Harz, wobei anspruchsvolle und abwechslungsreiche 1100 Höhenmeter zu überwinden waren. Es war ein spannender Traillauf mit großen Wasserlachen, umgestürzten Bäumen und einigen steilen Abgängen.

Körber walkte auf Panoramawegen mit tollen Ausblicken über den Harz bis in das landschaftlich schöne Nordhausen in Thüringen. Nach 9,15 Stunden hatte sie das Ziel erreicht und war glücklich darüber, diese Distanz überwunden zu haben. r